

## Charles Rebuffat

---

Une des plaisanteries amicales qui a cours dans les réunions du Conseil de Rédaction de notre revue consiste à souligner que d'être passé dans ses rangs, ne serait-ce que fugacement, ouvre la voie à la réussite et aux honneurs. Et de rappeler la carrière politique de nos amis Charles-Ferdinand Nothomb, Frank Swaelen, Herman de Croo, et les circonstances heureuses — nous disons volontiers : notre savoir-faire de politistes éprouvés — qui font que nos trois paladins de la *praxis* politique sont PSC, CVP et PLP. L'équilibre est (à peu près) respecté. Mais guère le dosage linguistique.

Heureusement notre ami Charles Rebuffat, professeur à l'ULB et rédacteur en chef du journal *Le Soir*, qui fut de la première fournée dudit Conseil vient d'être promu au titre et aux fonctions de Président de l'Association internationale de la Presse. Voilà qui rétablit les choses.

Le Comité de Rédaction de *Res Publica* lui adresse donc ses félicitations les plus vives. A dire vrai, équilibre ou non, il les lui aurait adressées de grand cœur.

